

## Nota de prensa

### Colectivos ecologistas se movilizan ante el desastre ocasionado por la Comunidad de Madrid en la acebeda de Robregordo



La pancarta que han desplegado varios activistas del movimiento ecologista este pasado domingo (18/04/10), en la Acebeda de Robregordo (Madrid), resume fielmente el "trabajo de ordenación" que la Comunidad de Madrid está llevando en esta acebeda.

Se supone que las cortas que se están produciendo serviría para "el mantenimiento de la biodiversidad, así como para la conservación del medio físico y ambiental", y además conseguir que la acebeda pase de "monte bajo" a

"monte alto". También crear una masa irregular, con pies de distintas edades, donde la edad pequeña será mayor que la grande, cortándose todos aquellos pies dominados, enfermos, torcidos, inclinados o puntisecos, así como permitir que salgan nuevos acebos de germinación por semilla.

Esto es lo que se plantea en el proyecto. La realidad es otra.

La germinación de semilla es inexistente, como hemos podido comprobar después de analizar varias parcelas tomadas de forma aleatoria.

La corta de pies nacido de cepa está potenciando que de esas cepas resurjan otras nuevas, con mayor profusión, ahiladas y más débiles.

En los rodales cortados hemos observado una gran mortandad de los pies que se han dejado.

En breves sacaremos un informe más técnico en el que se analizará todo este proceso.

Pero de antemano creemos que las labores que se están realizando deben de paralizarse, analizar los rodales entresacados desde 2005 y si los estudios no son todo lo satisfactorio que deben de ser paralizarse definitivamente esta obra.

No se puede destruir la única acebeda atlántica existente en la Comunidad de Madrid por la notoriedad de una persona, máximo cuando sabemos que no hay una unanimidad de criterio entre los estudiosos de estos bosques con el trabajo que en esta acebeda se está llevando a cabo.

Para más información:

Simón Cortés 630 776 748 y [www.arba-s.org](http://www.arba-s.org)